

## **6. September 2010 - Nächtlicher Chaotenzug durch die Gemeinde**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 06. September 2010 um 06:45 Uhr

---

### **Die Polizei bittet um Hinweise**

#### **Kfz-Schilder umgebogen, Solarleuchten demoliert, Zaunlatten abgerissen - das Werk nächtlicher Vandalen**

**Mainholzen/Holzminden (wbn). Eine Spur der Verwüstung haben Unbekannte in der Gemeinde Mainholzen im Landkreis Holzminden hinterlassen. Sie haben Zaunlatten herausgerissen, Autokennzeichen umgebogen, Solarleuchten beschädigt. Die Täter benahmen sich wie die Vandalen. Die Polizei sucht jetzt nach Zeugenhinweisen.**

Hier der Polizeibericht vom Wochenende: Eine Spur von Sachbeschädigungen wurde in der vergangenen Nacht von Freitag auf Samstag in Mainholzen hinterlassen. Nach den bisherigen Ermittlungen der Einsatzbeamten der Polizeistation Stadtoldendorf kann die Tatzeit in etwa auf 01:00 bis 03:00 Uhr eingegrenzt werden. Die sinnlosen Beschädigungen wurden in der o. g. Tatzeit in Mainholzen in der Straße Im Bache und in der Eichenstraße begangen.

Fortsetzung von Seite 1

Es wurden Pflanzgefäße, Blumentöpfe und Solarleuchten nicht unerheblich beschädigt. Blumenstauden wurden sinnlos aus dem Erdreich und Pflanzgefäßen gerissen und auf die Straße geworfen. Mit besonderer Gewalteinwirkung ließen sich die noch unbekanntes Täter an einem Jägerzaun aus.

Auf einer Länge von neun Metern wurden Zaunelemente herausgerissen und auf die gegenüberliegende Straßenseite geworfen. Von einem abgestellten PKW wurden die Kennzeichen abgerissen und verbogen. Die Polizei hofft, dass die Vandalen bei ihren Sachbeschädigungen möglicherweise aufgefallen sind und es Zeugen gibt, die nähere Hinweise auf die Verursacher geben können. Vor diesem Hintergrund hoffen die Beamten auf entsprechende Anrufe unter 05532 / 90130.